



## 貸切バス安全性評価認定制度 『ニッ星』認定取得!

当社は昨年12月27日付で日本バス協会より「貸切バス安全性評価認定制度」におけるニッ星の認定を受けました。2019年に設立した安全管理部が主導となり全店で安全に対する取り組みを強化し、各種法令の遵守はもちろんのこと、さらに厳しい社内基準を設けて今回の二つ星の認定を目指しました。日本全国に

数多くの貸切バス事業者の中でも保有台数200台以上で認定を受けている事業者は少なく、全社一丸となって取り組んだ結果であると自負しております。今後は2年後に実施される三ッ星取得の審査に向け引き続き“安全・安心は最大のサービス”をモットーに、より一層気を引き締めて事業に取り組んで参ります。

## 高速乗合バスの自社運行を開始

当社は11月25日付で一般乗合旅客自動車運送事業の認可を取得し、12月23日より夜行高速バスの運行を開始しました。昨年4月認可の特定旅客自動車運送事業に続く当社の新たな事業分野として、WILLER EXPRESS 株式会社とのアライアンス形態として関西↔関東間の夜行路線の運行に参入する事となりました。アフターコロナの時代を見据えて、貸切バス事業を中心に新たな事業についても積極的に取り組んで参ります。なお高速路線バスの詳細・予約については、添付QRコードよりご確認いただけます。



乗合予約サイトQRコード

<https://travel.willer.co.jp/>

安全  
+  
の  
ミカタ

### 交通功労者表彰

東京支店の佐藤公康運転士と菅原純一運転士が交通功労者として表彰されました。交通の安全に関し、全国的な交通安全思想の普及又は交通安全の確保に特に顕著な功績があつたものに贈られます。これは日頃の安全運転の賜物であり、これからも安全運転をお願いします。



### 神戸支店 30万キロ連続無事故表彰

神戸支店の木村哲也運転士が30万キロ連続無事故記録を達成し、1月14日に支店長表彰が行われました。表彰された木村運転士は「一人ではなく全員の協力があってこそこの記録だと思います。これからも出来る限り伸ばしていきたいと思います」と述べられました。



今枝 愛実（奈良支店）  
信貴山はテーマパークの様な所で見どころ満載です。  
2022年は朝護孫子寺へお参りして素敵なとら年にしましょう♪



### 編集後記

後藤 琳（奈良支店）  
古い歴史とたくさん虎のいる朝護孫子寺へ行ってまいりました。  
最後まで読んで下さった寅年の皆様にもご利益がありますように！

発行・編集：帝産観光バス株式会社  
〒140-0002 東京都品川区東品川4-10-27  
TEL:03-5460-1201 編集責任者：久保田 博幸

### information



### オリパラ感謝状

今後も全職員で支店の垣根を越えて、ワンチームとなつて取り組んで参ります。

当社では、大会の輸送において全国6支店のネットワークを駆使してオール帝産で対応し、大きな事故やトラブルも無く完遂できたこと

会組織委員会より感謝状を頂戴しました。

東京オリンピック・パラリンピック競技大

※掲載している写真は政府指導の感染症対策を行ったうえで撮影時のみマスクを外しています

## 道の駅 大和路へぐり



ご当地ソフトクリームも頂けます。  
奈良で生まれた古都華といライチゴが  
沢山使われていて、甘くさっぱりして  
いて美味しかったです。

▼店舗情報  
道の駅 大和路へぐり  
奈良県生駒郡平群町大字平等寺75-1  
電話番号: 0745-45-8511  
営業時間: 9:00 ~ 18:00



信貴山を下った先、国道168号線沿いにある道の駅で、ドライブ休憩の  
ほか、平群町内で取れた農産物や特産品を販売するレストランがあります。  
今回は、その中の hanana さんにお邪魔しました。

平群町で採れた食材が沢山使われていて、とても美味しかったです。

おいしいもの好きのバスガイドがお届け  
する、とつておきのグルメ情報。今は、こんなす  
お店に行つてきました♪

ガイドさんの  
ロコモグルメ  
食べ歩き

## 虎まんじゅう



### 今月の Facebook Best3



“いいね！”の数が多かった  
トップ3を紹介！  
415いいね！ 12月19日

先日、神戸支店小柳運転士のご息女が通われている  
学校のお仕事にドライバーとして乗務しました！  
頑張っているお父さんの姿を見てもらえるのも素敵  
なことですね★

387いいね！ 12月28日

先日、東京支店で23台口のお仕事がありました！  
東京支店の運転士だけでなく、名古屋支店・京都支店  
からも応援を呼び、運行しました。

336いいね！ 12月23日

先日、2泊で修学旅行のお仕事に行って来ました！  
休憩時間には乗務員がバスを綺麗に磨いている姿があり  
ました。いつもバスがピカピカなのはこうした運転士の  
努力があってこそですね。



お仕事の中で出逢った、大切な言葉と風景…。

日々の感動が私たちのパワーになるんです！

## 私が出逢ったヒト言・ヒトこま



### 大阪支店ガイド 武元 小町

#### 出逢ったひとこま

とある高校の修学旅行で京都市内的主要な観光地を  
一緒に巡っていました。  
金閣寺や二条城といった観光地の案内を熱心に聞い  
て頂き、また生徒さんたちとたわいもない会話が出来てすごく楽しかったです。

最後のお別れでは、「めっちゃ楽しかったからまだ  
一緒にいたい」と言われました。

今でも忘れられない想い出の一つになっています。

## 想い出 ファイル

### プロフィール

- ② 2020年入社の2年生
- ② 出身地: 鹿児島県
- ② 好きな食べ物: グラタン
- ② 得意なコース: 神戸のフラワーロード
- ② バスガイドになったきっかけは?  
母が元々バスガイドで色々なお仕事の話を  
小さい頃から聞いていて、自分もしてみたいと思つたことと、高校生の時の修学旅行  
でバスガイドさんがすごく綺麗で、案内も  
分かりやすく憧れたからです。

名の通った観光地から、ちょっと意外な穴場スポットまで、日本各地の  
オススメの場所を“旅のプロ”であるバスガイドが突撃現地レポート!!  
あなたもきっと行ってみたくなる全国のスポットを毎号紹介します。

## 毘沙門天が聖徳太子に必勝の法を授けた山

西暦582年、聖徳太子が物部守屋を討伐する際にこの山に登り、戦  
勝を祈願いたしました。

そして毘沙門天が現れ、太子に必勝の法を授けました。見事に物部守  
屋を討伐した太子は、「信じるべき貴ぶべき山」ということで「信貴山」  
と名付けました。信貴山は七福神のなかでも福德隨一と言われる、毘沙  
門天王が日本で最初に現れた靈地です。家内安全、商売繁盛、開運長久、  
心願成就などを願うパワースポットとして全国から信仰されています。

### 本堂



本堂には、ご本尊の毘沙門天王像が安置されています。この毘沙門天が寅の年、寅の月、寅の  
日に聖徳太子により感得されたことにより、境内にはどうがたくさん。また本堂まではかなり  
の石段を登るので、奈良の景色も一望できます。

### 戒壇めぐり もあります



の尊真っや暗な回廊を進めていくと千支守りご本  
ご利益があると言われます。触れると最大

れます。お寺の大さきに14地蔵院には  
日本一大きい14地蔵院が  
あります。どこに14地蔵院  
も見つけら

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ

れ